



COVID 19

26 mars 2020

Mise en danger de nos voyageurs !

Des messages réguliers nous rappellent les mesures barrière à appliquer afin de lutter contre la propagation du Covid 19. Parmi celles-ci, la distance à maintenir, notamment dans les transports publics avec les autres passagers.

Concomitamment, l'offre de transport est réduite progressivement, en accompagnement du confinement national.

Or, cette diminution de l'offre s'effectue de façon purement mathématique, sans prise en compte des réalités du terrain.

Ainsi, tandis que certaines lignes de métro ou de bus sont quasi désertées, d'autres connaissent une affluence, favorisée par la diminution de l'offre, qui met en danger nos voyageurs.

Impossible de maintenir une distance suffisante avec son voisin sur un certain nombre de lignes.

L'UNSA RATP a d'ores et déjà alerté l'Entreprise sur cette situation. Celle-ci semble consciente du problème mais dans l'incapacité d'apporter des corrections.

Le blocage ne semble pas technique mais « politique ».

Peu importe ce qui bloque dans cette affaire ! Dans la période que nous affrontons, ces considérations nous dépassent et sont clairement, *si elles étaient vérifiées*, **HALLUCINANTES**.

L'UNSA RATP exige qu'il soit rapidement remédié à cette situation, dans l'intérêt de nos voyageurs qui, sans aucun doute, ne veulent pas contracter ce virus pendant leurs déplacements sur nos lignes.